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Советскому избирательному округу номер 6 с городскими депутатами
катастрофически не везет. Кого бы ни выбирали избиратели этой территории
заметных глазу улучшений не видно. Ни во внешнем облике нашего микрорайона,
ни в качестве жизни его жителей. Депутатские «пятилетки» проносятся перед нами
с частотой калейдоскопа, раз за разом оставляя нам разочарование, кучу не
выполненных обещаний и завал новых житейских проблем…

      

 

  

Ретроспектива длиною в жизнь.

  

Омский горсовет в этом году отметит свое совершеннолетие. Омичи, рожденные в
далеком уже 1994 году, сами уже становятся полноценными избирателями. Что
изменилось за этот солидный срок, кроме депутатов, на нашем округе?! Давайте
припомним…

  

Сначала был чиновник Сергей Арбузов (1994-1998г.г.), годами не появлявшийся на
округе, а затем и вовсе сменивший омскую прописку на столичную. Его сменил
коммунист Ефим Норка (1998-2002г.г.), который за четыре года своего депутатства
запомнился лишь тем, что в Горсовете, где было квалифицированное большинство
партийцев из КПРФ, проголосовал… за повышение тарифов на ЖКХ, поддержав тем
самым ненасытные аппетиты мэрии Омска и дав старт беспрестанному росту цен на
услуги ЖКХ. «Предателя» интересов трудящихся граждане сменили на еще одного
«коммуниста» новой формации. Игорь Михеев (2002-2007г.г.) даже не стал «пыжиться»
и «кутаться» в красные лозунги и свои же предвыборные обещания. Сразу после
избрания он покинул ряды КПРФ, став самым циничным и последовательным
проводником «партии власти». В обмен за продажу голосов своих избирателей его
сделали директором строительной организации «Сибстрой», выделили земельные
участки. Деньги потекли рекой, вот только избирателям с округа Михеева жить лучше
не стало. Но справедливость восторжествовала – в 2007-м году жители на выборах
прокатили лже-коммуниста. Вскоре Михеев попал под статью Уголовного кодекса РФ и
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за растрату средств дольщиков был осужден на 5 с половиной лет. В настоящее время
экс-депутат отбывает срок в колонии №8, более 135 миллионов рублей со счетов
«Сибстроя» так и исчезли в неизвестном направлении.

  

Но на этом мытарства избирателей не кончились. Поддержав ветерана-афганца
Анатолия Кудрина из «Омской инициативы», они на собственном опыте убедились, что
«хрен редьки не слаще», а «слова к делу не пришьешь». За пять лет депутатства
Кудрина (2007-2012г.г.) наш округ окончательно деградировал, превратившись в
захолустную городскую окраину…

  

Про «Море Лаптевых», открытый бассейн и «Орленок – 2»

  

  

То, что мы живем «на обочине» города видно даже визуально по состоянию наших
подъездов, дворов, коммуникаций, дорог.

  

Наглядный пример – «море Лаптевых». Так местные жители прозвали огромную лужу на
улице Лаптева, которая после каждого дождя преграждает жителям путь в магазин, в
школу, на остановку общественного транспорта, заливая, между делом, подъезды и
подвалы соседних домов.

  

Еще пример депутатской никчемности: не так давно 71-летний пенсионер, выгуливая
собачку по ул.Белозерова, упал в открытый люк колодца и утонул. Подобный случай –
это, безусловно, трагедия – но это и вершина айсберга, под которым тотальное
разгильдяйство и отсутствие должного контроля.

  

Без депутатского присмотра обнищали школы №8 и №44, №63 и №7, трудовые
коллективы детских садов превратились в профессиональных «попрошаек» - бюджет
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нагло недофинансирует учреждения образования, культуры, здравоохранения,
родители вынуждены «добивать» разницу из собственных карманов.

  

Во дворе дома №32 по ул. Заозерная так и не появился обещанный открытый бассейн.
Вместо него здесь вовсю идут работы по строительству второй очереди гаражных
боксов. Округ превращается в отстойник для автотранспорта близлежащих элитных
многоэтажек.

  

Исчезла безвозвратно хоккейная коробка и подростковый хоккейный клуб «Орленок –
2». Уничтожены последние «зеленые легкие» - садовое товарищество «Наука» и
лесопосадка по ул. Энтузиастов. Единственный в г.Нефтяниках комбинат детского
питания «Молочная кухня» продан чиновниками с молчаливого согласия «депутата» под
торговый комплекс.

  

На ошибках учатся. И не только дураки…

  

Может быть, столь печальный опыт предыдущих волеизъявлений, в конце концов,
настроит наших граждан на иное отношение к предстоящим выборам?!

  

Что, казалось бы, проще – соотнести то, что обещано, с тем, что сделано. Результат –
вот мерило всего. А если его нет, то, как говорятся, и «суда нет». Впрочем, необходимо
учитывать и другие моменты, которыми ловко пользуются кандидаты-пройдохи.

  

Во-первых, не нужно впадать в крайности. «Партия власти» и «оппозиция» - это, как
показал наш жизненный опыт, «два сапога – пара», «две стороны одной медали».
Представители этих кланов, при диаметрально противоположной риторике и лозунгах,
едины в одном – в отсутствии результата, в отсутствии решения насущных проблем
своих избирателей.
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Во-вторых, не ищите простых решений. Как правило, за раскрученными громкими
именами «торчат уши» власти, которая делает все возможное, чтобы не допустить к
рычагам контроля и законотворчества людей независимых, самостоятельных,
дееспособных.

  

Кто, от кого и зачем баллотируется в Горсовет

  

Давайте, исходя из предыстории нашего вопроса, проанализируем кто, от кого и
зачем баллотируется в Горсовет по нашему, 6-му Советскому, избирательному
округу.

  

Предвыборный ажиотаж, плещущие через край эмоции, шквал информации,
согласитесь, порой не помогают, а наоборот затрудняют сделать осознанный и
правильный выбор.

  

Судя по всему, времени на ошибку у нас уже не остается – еще год-два и жилой фонд
начнет сыпаться, нас окончательно задавят неподъемными тарифами и поборами,
наркотики пропишутся в школах, а молодежь – на не освещенных, криминальных
улицах…

  

«Энергия перемен» по-омски: шило – на мыло

  

  

Аронов Евгений Львович, индивидуальный предприниматель, депутат Омского
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городского Совета  на непостоянной основе. Этот кандидат – член «Единой
России», выдвинут «Единой Россией» и поддержан «Единой Россией». Этот факт
своей политической биографии господин Аронов сегодня не афиширует.

  

Самое очаровательное, что скрывает он это не потому, что стыдно, а потому что не
выгодно! Провал партии власти на декабрьских выборах заставил ее кандидатов
маскироваться на этих выборах под брендом «Омская весна».

  

Что же предлагает избирателям власть за лозунгом «энергия перемен»?! В нашем
случае – тупо поддержать господина Аронова. Больше никаких четких программных
заявлений, предвыборных обязательств, нет даже мало-мальски внятных обещаний.
Похоже, что избирателей окончательно и бесповоротно «держат за быдло», подсовывая
под ярким ярлыком товар сомнительного свойства и качества. Впрочем, эту
неопределенность называют по модному – «социальная ответственность», «кандидат не
дает не выполнимых обещаний».

  

Хорошо – о будущем не будем, тогда давайте – о ближайшем прошлом. Давайте
разберемся, что такого хорошего для горожан сделал господин Аронов, пять лет
отсидевши в депутатском кресле?! Главное – он послушно и без лишних вопросов
поддерживал все инициативы мэрии Омска. По повышению тарифов, по продаже
муниципальной собственность, по бесконтрольности бесчинствующих управляющих
компаний, по остаточному финансированию здравоохранения, образования,
молодежной политики. А почему и откуда такое безразличие к положению рядовых
омичей? Да, потому что все эти годы господин Аронов прежде всего занимался
вопросами своего бизнеса – предприятием ОАО «Хлебодар». В отличие от положения
подавляющей части горожан на бизнес-поприще у  него есть заметные успехи.
«Хлебодар»  стал за эти годы на территории Омска монополистом №1, он диктует цены
и, отнюдь, не в сторону их снижения. Многочисленные конкуренты бизнесмена Аронова
– мелкие пекарни, кондитерские цеха задавлены, выдавлены на периферию, обречены
не на развитие, а на выживание.

  

Эпизодические подачки Аронова школам и детским садам округа выглядят откровенным
издевательством. Вместо полновесного бюджетного финансирования, которое обязан
добиться и проконтролировать депутат, социальным учреждениям округа достаются
жалкие копейки «на линолеум», «на канцелярию», «на мебель». Вот и вынуждены
родители собирать сотни тысяч рублей на капремонт крыш и инженерных коммуникаций,
восполняя из своего кармана бюджетный дефицит и депутатскую никчемность
господина Аронова.
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Сегодня этот «гражданин», спрятавшись за «весенним обострением», вновь надеется
получить мандат депутата. Видимо, с одной целью, чтобы также исчезнуть с горизонта
рядового избирателя на очередные пять лет… И заняться развитием собственного
бизнеса…

  

Кроме того, депутатский мандат – хороший помощник в решении проблем с правосудием.
Попав не так давно под статью Уголовного кодекса РФ (ст.330) «за самоуправство»,
господин Аронов употребил все свои возможности, дабы уйти от наказания. И ему это
удалось. Как, впрочем, удаются «народному избраннику» и другие мелкие шалости: будь
то превышение скоростного режима при управлении автомобилем или модное
тонирование стекол без соответствующего разрешения ГИБДД. Видимо, кандидат
уверен, что деньги ставят человека над Законом, и позволяют купить все, что угодно,
даже депутатский мандат. Впрочем, место в партийном списке, действительно, купить
можно, а вот волеизъявление граждан – бо-о-о-о-ольшо-ой вопрос!

  

Представитель от КПРФ откровенно играет «в поддавки».

  

Петров Игорь Владимирович,  заместитель директора Аттестационного центра
НАКС ЗАО «Центр технической безопасности и диагностики «Полисервис»,
кандидат от КПРФ. Последние пять лет – депутат Законодательного собрания
Омской области по партийному списку.

  

Игорь Петров – личность для городка Нефтяников уникальна в своем роде. Много лет
находившись во власти, он запомнился лишь тем, что обивал пороги местных
чиновников, требуя решения своих личных проблем. В свое время на депутата
жаловался директор местной ГТС Леонид Зейферт, которого депутат Петров «достал»
не тем, что пробивал вопросы по своим избирателям, а тем, что, размахивая депутатским
мандатом, требовал установку домашнего телефона… себе в квартиру.
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На депутатство Петрова в Законодательном собрании пришелся период передачи на
баланс города инфраструктуры Омского нефтезавода. Не вдаваясь в кулуарные
подробности этого шабаша, скажу лишь, что попустительство в этом вопросе депутата
позволило чиновникам присвоить часть социальных объектов ОНПЗ, а жилой фонд
бросить на самовыживание.

  

Именно поэтому две последующие попытки «товарища» Петрова заполучить мандат на
одномандатных округах закончились провалом. Даже на декабрьских выборах прошлого
года, когда в Омске КПРФ сенсационно победило «партию власти», Петров умудрился
«сдать округ»  представителю «Единой России». Как утверждают злые языки, отнюдь,
не бескорыстно. По крайней мере, иного объяснения инертности кандидата Петрова на
своем избирательном округе просто нет. Вот и сейчас представитель от КПРФ
откровенно играет «в поддавки». Он не проводит встреч с избирателями, не
задействованы и возможности фракции КПРФ, не поднимаются и не решаются местные
проблемы. Одним словом, кандидат «отбывает номер», «сливая» своих избирателей,
обеспечивая победу представителю «антинародного режима». Вот и на этих выборах
депутат от «оппозиции» сидит ниже травы, тише воды. Не исключено, что и эта
пораженческая стратегия щедро оплачена конкурентами от «партии власти»…

  

Пять лет депутатства – это симптом, поддержка «Омской инициативы» - диагноз

  

  

Тищенко Алексей Викторович, заместитель директора Казенного учреждения 
«Центр Олимпийской подготовки по боксу», выдвинут общественным движением
«Омская инициатива», Олимпийский чемпион по боксу.

  

Так же как и «товарищ» Петров, «господин» Тищенко в течение последних пяти лет
протирал штаны в статусе депутата Законодательного собрания Омской области.
Только делал он это в списке фракции «Единая Россия». Впрочем, чем отличается
«протирание штанов» от работы, так это то, что делать это абсолютно одинаково
получается у представителей разных политических партий. Говорят, Тищенко «ногой
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открывал дверь» к самому губернатору. Но не долго. Депутат прогневил главу региона
тем, что всегда на аудиенциях просил только «за себя», забывая об общественном
предназначении Народного избранника и Чемпиона. Сегодня Алексей – ярый
противники губернатора, сторонник экс-мэра Шрейдера, который помог ему
трудоустроиться в муниципальное казенное учреждение, платит зарплату.

  

Так что, может дать господин Тищенко нашему округу, получив заветный мандат
доверия?! Видимо, то же, что и в Законодательном собрании Омской области – полное
«одобрям-с» партии  власти в обмен на личные привилегии и безбедную чемпионскую
жизнь. Предположить иное – нет оснований. Пять лет депутатства в Законодательном
собрании – это уже симптом. Поддержка «Омской инициативы» - это уже диагноз.
Именно под знаменами этого общественного движения, появляющегося в период
выборов, шел на выборы нынешний местный депутат Кудрин. Сегодня эта фамилия на
округе – ругательная. Знают ли об этом господа Тищенко и Аронов, догадываются ли?!
Или уверены, что склероз напрочь отбил память у местных избирателей?! Тем не менее,
Олимпийский чемпион публично примерил на себя старую одежду депутата Кудрина, а
за Аронова последний активно «агитирует», подзывая зычным голосом остатки
политически не искушенных граждан.

  

Лично мне Алексея жалко. Будучи хорошим спортсменом, он, видимо, привык видеть
соперника перед собой. И биться до конца. На это и расчет. У тех, кто, оставаясь за
спиной бойца, и является его реальным, а не видимым врагом. «Запустив»  чемпиона по
муниципальным учреждениям, где он рассказывает что-то не вразумительное и далекое
от интересов избирателей 6-го округа, у него за спиной чиновники мэрии развернули
самый настоящий торг. Сторонники экс-мэра Шрейдера вовсю договариваются с
кандидатом Ароновым на предмет сохранения в Омске сложившейся воровской системы
управления. Мы – водим за нос Тищенко, а ты – поддержишь нас в Горсовете. Тищенко
для них не более чем «козырная карта», которую в любой момент можно сбросить в
«отбой». Зря, что ли, они платят Олимпийскому чемпиону заработную плату?!?!

  

И не только зарплату. Не так давно господина Тищенко «обидела» прокуратура и
правительство Омской области, которые обязали спортсмена вернуть в муниципальную
собственность часть Парка Победы. Земельный участок, расположенный в этом святом
для омичей месте, был втихаря продан городскими чиновниками в частные руки и
достался, в конце концов, Алексею Тищенко. На полном серьезе депутат
Законодательного собрания Омской области, Олимпийский чемпион, член «Единой
России» намерен был построить в Парке Победы… коттедж для личного проживания.
Правильно говорят, что от вседозволенности и безотчетности один шаг до
беспринципности…
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Как много каждому нужно успеть сделать.

  

Доброго, полезного, важного…

  

Гуселетов  Владимир Владимирович

  

директор ООО «ПолимерЦентр». Предприниматель с «ноля» создавший
собственное современное производство.

  

Пробежавшись по всем кандидатам, оценив их потенциал и возможности для
нашего округа, этого я бы сравнил с «серой лошадкой». По крайней мере, не
запятнал, не предал, не от власти, человек дела.

  

Что немаловажно Владимир Гуселетов человек беспартийный и никогда ни в какой
партии не состоял. Как утверждает сам кандидат, это его «принципиальная жизненная
позиция». Независимость от местных политических элит и группировок, погрязших в
разборках, бюрократизме, популизме и откровенном разворовывании бюджета это,
скорее, плюс, чем минус.

  

Не так давно строительная компания Гуселетова «Стройинком» вышла на местный
рынок с новым социальным проектом. За 798 тысяч рублей омичам предлагается
малоэтажный дом пригодный для зимнего проживания со всеми инженерными
коммуникациями и земельным участком. Впрочем, если это предложение еще предстоит
горожанам оценить по достоинству, то партнеры «Стройинкома» ФГУП «Почта России»,
Государственная служба занятости, Инспекция федеральной налоговой службы, многие
частные клиенты и коммерческие предприятия Омска  работают с Гуселетовым, что
называется, на постоянной основе: цены не дерет, за качество отвечает.
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Недавно фирма «Стройинком» была принята в саморегулирующуюся организацию
«Союз строителей Омской области», став полноправным участником регионального
стройкомплекса.

  

«Стройинком» и «ПолимерЦетр» - далеко не единственные рентабельные предприятия,
созданные Гуселетовым. По словам предпринимателя, во главу угла своих усилий он
ставит не прибыль и не личное обогащение, а совершенно иные нравственные
категории. «Как мало времени нам отпущено, и как много каждому из нас нужно успеть
сделать доброго, полезного, важного» - наверное, этих мыслей, далеких от
политических бурь, неуемных амбиций и жажды наживы, не хватает представителям
нашей власти: чиновникам, мэрам, депутатам. Которые хапают, хапают, хапают, как в
последний день. Которые не осознают, что на тот свет с собой много не забреешь…

  

Между тем, другие люди есть. С другими ценностями, с другим отношением к жизни, к
окружающим, к своему делу. Главное их увидеть, разглядеть среди пены предвыборной
риторики, за количеством пустых никчемных статистов…

  

О политической всеядности, интересах избирателей и рейдерстве

  

Кручинский Павел Николаевич, советник по организационному развитию, ООО
«Региональный центр оценки МИЭЛЬ». Профессиональный риэлтор, оценщик,
общественный деятель.

  

Чтобы понять истинные мотивы участия господина Кручинского в этой предвыборной
кампании начнем, что называется, с конца. Сегодня Павел Николаевич баллотируется в
Горсовет под флагом партии «Справедливая Россия» и кандидата в президенты Сергея
Миронова. Еще несколько месяцев назад господин Кручинский пытался возглавить в
Омске местное отделение партии «Правое дело» и идти в Государственную думу в
одной команде с олигархом Прохоровым. Но и это еще не все. Павел Николаевич уже
несколько лет возглавляет Омский областной союз предпринимателей, который
традиционно входит в число организаций-сторонников партии «Единая Россия».
Неоднократно кандидат был замечен в публичных акциях шрейдеровской «Омской
инициативы».

 10 / 13



Не выбирайте «из двух зол»,  ставка – на независимость!

Автор: Administrator
03.03.2012 01:14

  

«Откуда такая политическая всеядность» – спросите вы. Не претендуя на истину в
конечной инстанции, предположим, что от отсутствия четкой жизненной позиции.
Риэлторы, оценщики – это, как ни крути, профессии из категорий вспомогательных, не
самостоятельных. Будет заказ – будет и пища. Ничего плохого в этом нет. Не построив
квартиру, ее и не продашь, а не имея виды на недвижимость и не оценишь. Другое дело,
что переносить профессиональные навыки и специфику в область политических
пристрастий не всегда приемлемо. А в нашем случае – налицо желание заполучить
депутатский мандат любой ценой, любыми средствами: не важно от какой партии и под
какими лозунгами. При этом сам же кандидат подтверждает, что в дальнейшем не
намерен придерживаться партийных догм. Вот и гадай теперь – какую именно из партий
«пустит по бороде» кандидат. То ли «Справедливую Россию», то ли «Единую Россию».
С другой стороны, если уж выдвинувшая его партия не может рассчитывать на
лояльность «своего» кандидата, то, что говорить о рядовых избирателях, которые в
этой парадигме ценностей даже не рассматриваются?!

  

Из публичных скандалов с Павлом Николаевичем припоминается  один – разборки
вокруг компании «Алмазинвест». Это закрытое акционерное общество, где господин
Кручинский и фирма «МИЭЛЬ» пребывают в качестве учредителя, было обвинено
руководством фирмы «Авэлс» в незаконном банкротстве и рейдерском захвате активов
предприятия. По утверждению Михаила Гинцяка, акционера ЗАО «Авэлс», Кручинский и
К намерены через преступные схемы присвоить активы предприятия –
производственную базу в Омске, теплотрассу в Новосибирске и офис в Екатеринбурге.
Дело рассматривается в судах, к расследованию подключилась Генеральная
прокуратура РФ и Следственный комитет России…

  

Статистическая погрешность – не в счет

  

Пусть не обижаются оставшиеся вне анализа кандидаты в депутаты, но такова
суровая политическая реальность – на этих выборах им отведена роль технических
персонажей с рейтингом в статистическую погрешность.

  

Но дабы соблюсти предвыборное законодательство назовем и их. Афанасьев Максим
Владимирович, ООО «Флагман», заместитель директора. Пермяков Дмитрий
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Александрович, ООО «Дельта-Центр», коммерческий директор,  Крючков Вячеслав
Васильевич, МУП г.Омска «Гостиничный комплекс «Иртыш» заместитель руководителя,
начальник отдела обеспечения безопасности. Погребняк Виктор Алексеевич, ФГБОУ
ВПО «Российский государственный торгово-экономический университет», профессор
кафедры финансы и кредит.

  

Вместо эпилога…

  

За прошедшие пять лет депутатский корпус омского Горсовета демонстративно
игнорировал нужды своих избирателей. «Междусобойчики» с мэрией, «выбивание
подачек из бюджета на собственный бизнес», «политические дрязги» – стали
«визитной карточкой» местного представительного органа власти. И все это на
фоне уголовных дел в отношении ряда депутатов от «Единой России», тотальной
распродажи муниципальной собственности, тарифного разгула монополистов и
разгильдяйства управляющих компаний в сфере ЖКХ… 

  

Судя по набору кандидатов, представляющих противоборствующие финансовые и
властные группировки, новый состав Горсовета ничем принципиально отличаться от
прежнего не будет. Развернувшаяся же борьба за контроль над народными
избранниками – процесс долгоиграющий и во многом непредсказуемый. Как правило, на
каждого из вероятных победителей и «город» (шрейдеровцы – «Омская инициатива») и
«область» (полежаевцы – «Омская весна») имеют не только виды, но и определенный
компромат. Именно от величины и качества последнего и будет зависеть, под чью дудку
начнет плясать тот или иной «мандатоносец».

  

В любом случае, кто бы ни победил в этой дуэли, интересы избирателей вновь отходят
на второй план. По крайней мере, за присягательствами на верность тому или иному
лагерю кандидаты уже сегодня «забыли» представить избирателям свои
вразумительные программы действий с календарным планом работы, с направлениями, с
обязательствами и т.д. Создается впечатление, что делается это умышленно, чтобы за
набором общих фраз и лозунгов сохранить главное предназначение будущего
депутатского корпуса – преемственность власти.

  

Поэтому не исключено, что голосование горожан будет или «от противного», или
«протестное». Именно поэтому ни на одном из округов нет 100-процентных лидеров, а
предпочтения избирателей размыты и неопределенны. Как, впрочем, и надежды на то,
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что новый состав Горсовета будет кардинально иным по качеству. Если, конечно, в
избирателях не победит, не проснется здравомыслие и они не станут делать
традиционный выбор из двух зол…

  

Александр Грасс,

  

независимый журналист.

  

фото:

  

 http://www.omskinform.ru/main.php?id=1&page=279

  

http://www.superomsk.ru/comments/detail.php?ID=7260

  

http://omsknews.ru/index.php3?th=11&dt=20070418
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